

Disparekraf DKI Buka Lowongan Content Creator

JAKARTA (IM) - Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Disparekraf) DKI Jakarta membuka lowongan kerja, salah satunya untuk posisi *content creator*. Salah satu persyaratannya memiliki iPhone 13 Pro.

Dilihat Kamis (25/1), rekrutmen itu diumumkan melalui situs resmi Disparekraf DKI dengan judul 'Rekrutmen Tenaga Ahli Publikasi Enjoy Jakarta Tahap 1 TA 2024'. Sejumlah posisi yang tersedia, antara lain redaktur, desain grafis, fotografer, content creator, serta multimedia.

Disparekraf DKI menjelaskan ruang lingkup pekerjaan beserta persyaratan setiap posisi yang tersedia salah satunya lowongan *content creator*. Awalnya, dijelaskan ruang lingkup pekerjaan sebagai *content creator* ialah bertugas melakukan dokumentasi kegiatan program kerja Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Provinsi DKI Jakarta. Kemudian salah satu persyaratan bagi pelamar ialah memiliki peralatan penunjang sendiri minimal iPhone 13 Pro atau setara.

Ruang lingkup pekerjaan:

- Bertugas melakukan dokumentasi kegiatan program kerja Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Provinsi DKI Jakarta
- Membuat konten orisinal dan memiliki karakter sendiri dalam membangun komunikasi terhadap audiens dan menyebarkan informasi yang berhubungan dengan Pariwisata dan Ekonomi Kreatif
- Bertugas melakukan riset konten agar tepat sasaran
- Menciptakan konten visual yang kreatif
- Membuat konsep video

- Melakukan kegiatan pengambilan video untuk kebutuhan konten
- Melakukan editing video
- Membuat video yang premium dan tasteful
- Membuat riset mengenai konten yang sedang tren
- Mencari tahu kebutuhan dan interest netizen untuk dijadikan konten di sosial media

Persyaratan:

- Pendidikan minimal S1, lebih disukai dari Jurusan Komunikasi dan Digital Marketing)
- Berpengalaman sebagai content creator minimal 3 tahun
- Aktif dan menguasai semua sosial media (Instagram, TikTok, dll)
- Selalu up to date dengan topik yang sedang tren
- Menguasai copywriting dan planning konten
- Mampu menggunakan aplikasi editing video mobil (VN/Capcut)
- Kreatif, inovatif, motivasi tinggi, dan bertanggung jawab
- Bisa bekerja sama dengan tim
- Mampu bekerja di bawah tekanan dan deadline
- Memiliki alat kerja sendiri, minimal iPhone 13 Pro atau setara
- Bersedia bekerja di akhir pekan
- Wajib melampirkan CV dan Portofolio

Pelaksanaan rekrutmen dimulai dengan pengumuman pendaftaran 22 Januari 2024, pendaftaran 22-24 Januari 2024, pengumuman hasil seleksi administrasi 25 Januari 2024, seleksi kompetensi 26 Januari 2024 dan pengumuman hasil seleksi kompetensi 26 Januari 2024.

● yan

KONFLIK WARGA KAMPUNG BAYAM

Sahroni: Heru Budi Tidak Pantas jadi Pemimpin

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Komisi III DPR, Ahmad Sahroni menanggapi solusi yang diberikan Penjabat atau Pj Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono kepada eks warga Kampung Bayam yang sedang berkonflik dengan Jakpro.

Menurut Sahroni, solusi Heru Budi sangat zalim, mengalihkan tanggung jawab, dan membuat warga semakin lama terkatung-katung tanpa kepastian.

Dia juga menolak solusi tersebut. "Pak Heru, terima kasih sudah merespons sikap saya bersama masyarakat Kampung Bayam, jadi kami tidak usah repot-repot menagih jawaban bapak," kata politikus NasDem itu dalam keterangan resminya, Kamis (25/1).

Sebelumnya, Heru Budi berencana membangun rumah susun (rusun) di Kecamatan Tanjung Priok, Jakarta Utara untuk warga Kampung Bayam. Pembangunan dilakukan 2025. Sambil menunggu, ia meminta warga menempati Rusun Nagrak dan Rusun Pasar Minggu.

Menanggapi hal itu, Sahroni berkata, Pj Gubernur DKI hanya mengalihkan tanggung jawab. "Sejujurnya respons bapak sangat mengecewakan

dan zalim karena bapak hanya mengalihkan tanggung jawab saja. Kasihan warga diberi ketidakpastian lagi," ujarnya.

Politikus NasDem ini menuturkan solusi tersebut sangat aneh karena sudah adanya Kampung Susun Bayam dan tinggal proses serah-terima kunci.

Menurutnya, rencana pembagunan rusun baru justru membuat warga menderita lebih lama.

"Aneh banget, kan tinggal serah terima saja. Ada rusun di depan mata, kenapa harus bangun baru? Jadi ini benar-benar Pak Heru enggak ada hati sama warga Jakarta, warga Tanjung Priok. Bapak sangat zalim dan enggak pantas jadi pemimpin," kata dia.

Ahmad Sahroni kembali mengingatkan Heru Budi bahwa kebijakan pemindahan ini sangat tidak pro rakyat apalagi Presiden Jokowi selaku pemimpin negara adalah presiden yang sangat pro rakyat. Dia berkata Heru Budi adalah sosok pemimpin yang tidak layak dicontoh.

"Sangat berbeda dengan motto Presiden Jokowi yang sangat perhatian dan peduli sama masyarakat. Tapi Pak Heru mengabaikan itu," ucapnya. ● yan

4 Metropolis

FOTO: ANT



Pembangunan Rusun Baru Dinilai Buat Masalah Makin Panjang

Anggota DPRD DKI Jakarta, Gilbert Simanjuntak mengatakan, masalah di Kampung Susun Bayam merupakan persoalan yang diwariskan Anies Baswedan selepas menjabat sebagai gubernur. Namun, masalah itu justru makin pelik dengan keputusan yang diambil Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono.

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta berencana membangun rumah susun (rusun) baru untuk warga Kampung Bayam. Padahal, saat ini warga sudah menempati Kampung Susun Bayam (KSB) yang berada di samping Jakarta International Stadium (JIS), Kecamatan Tanjung Priok, Jakarta Utara.

Anggota DPRD DKI Jakarta, Gilbert Simanjuntak mengatakan, masalah di KSB

merupakan persoalan yang diwariskan Anies Baswedan selepas menjabat sebagai gubernur. Namun, masalah itu justru makin pelik dengan keputusan yang diambil Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono. "Saya tidak mengerti kenapa Pj Gub mengambil keputusan ini (rencana membangun rusun baru)," kata dia, Kamis (25/1).

Menurut Gilbert, Pem-

prov DKI Jakarta sebenarnya telah membuat kualifikasi peruntukan KSB. Apabila sejak awal KSB diperuntukan bagi warga Kampung Bayam, Pemprov DKI harus konsisten melaksanakannya. "Pembangunan rusun baru akan makan waktu, dan saya kira itu masuk anggaran 2025," kata dia.

Gilbert menambahkan, pembangunan rusun baru untuk warga Kampung Bayam juga dinilai tak terlalu urgen. Apalagi, saat pengurusan dilakukan, PT Jakarta Propertindo atau Jakpro disebut telah memberikan uang kepada warga yang terdampak. "Artinya sebenarnya ada upaya dari Jakpro," kata dia.

Ia mengaku telah berulang kali melakukan rapat untuk membahas masalah tersebut. Sikap DPRD DKI Jakarta juga selalu sama, ingin masalah itu cepat selesai. "Kasus ini semakin lama

akan semakin rumit karena musim kampanye," kata dia.

Sebelumnya, Pemprov DKI Jakarta berencana akan membuat rumah susun (rusun) baru di kawasan Tanjung Priok untuk warga Kampung Bayam. Pembangunan rusun itu kemungkinan akan dilakukan awal 2025.

Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mengatakan, saat ini pihaknya telah memberikan alternatif untuk warga Kampung Bayam untuk tinggal.

CATATAN KOMNAS

HAM SEPANJANG 2023

Ketua Komnas HAM Atnike Nova Sigiro (kanan) bersama Komisioner Pengkajian dan Penelitian Saurlin P.Siagian (kiri), Komisioner Pendidikan dan Penyuluhan Putu Elvina (kedua kiri) dan Komisioner Pemantauan dan Penyelidikan Uli Parulian Sihombing (kedua kanan) memaparkan catatan penegakan HAM sepanjang 2023 di Kantor Komnas HAM, Jakarta, Kamis (25/1).

KPU DKI Distribusikan Logistik Pemilu ke TPS pada 13 Februari

JAKARTA (IM) - Komisi Pemilihan Umum (KPU) DKI Jakarta bakal mendistribusikan logistik Pemilu 2024 ke Tempat Pemungutan Suara (TPS) pada 13 Februari 2024. "Logistik akan didistribusikan ke TPS H-1 atau 13 Februari 2024," ujar Koordinator Divisi Perencanaan dan Logistik KPU DKI Jakarta, Nelvia Gustina, Kamis (25/1).

Menurut Nelvia, saat ini proses penyortiran dan pelipatan surat suara telah selesai seluruhnya. Petugas kini bakal segera mengemas surat suara dan logistik lainnya ke dalam kotak suara.

"Kami sedang melakukan setting dan packing logistik pemilu di dalam kotak suara dan di luar kotak suara sebelum nanti didistribusikan," kata Nelvia.

Nelvia menerangkan, total surat suara yang selesai dilipat sebanyak 33.747.852 lembar, untuk Pemilihan Presiden (Pilpres) dan Pemilihan Ang-

gota Legislatif (Pileg) 2024. "Alhamdulillah tidak terkendala yang berarti," pungkasnya.

Sebelumnya, KPU DKI Jakarta menargetkan proses sortir lipat surat suara Pemilu 2024 ditargetkan rampung 25 Januari 2024.

Surat suara yang dimaksud untuk Pemilihan Presiden dan Wakil Presiden, dan Pemilihan Anggota Legislatif DPR, DPD, dan DPRD DKI Jakarta. "Target kami maksimal tgl 25 Januari selesai," jelas Nelvia saat dihubungi Senin (15/1) lalu.

Sebagai informasi, pemungutan suara Pilpres 2024 dan anggota legislatif akan digelar pada 14 Februari 2024. Sementara itu, Pilkada 2024 akan digelar pada 27 November 2024. Jadwal ini tertuang dalam Peraturan Komisi Pemilihan Umum (PKPU) Nomor 3 Tahun 2022 tentang Tahapan dan Jadwal Penyelenggaraan Pemilihan Umum Tahun 2024. ● yan

RSUD DKI Sediakan 'Cath Lab' untuk Penanganan Pasien Sakit Jantung

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta menyediakan fasilitas layanan katersisasi jantung atau Cath Lab di setiap Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Ibu Kota.

Penjabat (Plt) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mengatakan, ketersediaan fasilitas itu untuk memudahkan tenaga medis menangani pasien sakit jantung di RSUD. "Golden time-nya harus ada waktu, sehingga penanganannya, maaf, kalau misalnya terjadi serangan jantung, sudah siap dan aksesnya gampang di lima wilayah," ujar Heru dalam keterangannya, Kamis (25/1).

Saat ini, fasilitas layanan katersisasi jantung disebut telah tersedia di RSUD setiap kota di Jakarta di antara-

nya RSUD Pasar Minggu, RSUD Tarakan, RSUD Pasar Rebo, RSUD Cengkareng, dan RSUD Koja. Dengan demikian, ketersediaan Cath lab ini melengkapi fasilitas penanganan pasien yang ada di setiap rumah sakit besar.

"Sudah ada di rumah sakit yang besar, di setiap wilayah, kita usahakan ada," ucap Heru.

Heru pun telah meninjau Cath Lab belum lama dibangun di RSUD Pasar Minggu, Jakarta Selatan pada Kamis. Dalam kesempatan itu, eks Wali Kota Jakarta Utara ini mengimbau masyarakat Jakarta agar menjaga kesehatan dan memeriksa jantung secara berkala.

"Juga (masyarakat) melakukan pola hidup sehat, dan rajin cek kesehatan," imbau Heru Budi. ● yan

BPBD DKI: Kerugian akibat Bencana Sepanjang 2023 Capai Rp272 Miliar

JAKARTA (IM) - Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DKI Jakarta mencatat, 1.258 bencana terjadi di Ibu Kota sepanjang 2023. Kerugian akibat bencana itu mencapai Rp 272 miliar.

"Taksiran total kerugian yang diakibatkan oleh bencana mencapai Rp 272.337.749.995," ujar Kasatpel Pengolahan Data dan Informasi Kebencanaan BPBD DKI Jakarta, Michael Sitanggang, Kamis (25/1). Menurut Michael, kerugian itu dihitung dari rusaknya 4.068 bangunan, yang terdiri dari rumah tinggal, gedung perkantoran dan pertokoan yang rusak publik, dan aset lainnya.

Secara terperinci, terdapat 3.004 rumah tinggal dan 537 gedung perkantoran dan pertokoan yang rusak. Selain itu, 16 fasilitas publik dan 511 aset lainnya juga rusak akibat bencana yang terjadi.

"Kejadian bencana didominasi oleh kebakaran gedung atau permukiman 864 kejadian, kemudian diikuti oleh banjir 65 kejadian, pohon tumbang 234 kejadian," kata

Michael. BPBD DKI Jakarta juga mencatat ada 22 kejadian tanah longsor, empat peristiwa angin kencang yang berdampak kerusakan, dan 69 kejadian bencana lainnya.

Sebelumnya, Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) mengemukakan, cuaca ekstrem berpotensi melanda sejumlah wilayah di Pulau Jawa pada periode 20-26 Januari 2024. "Waspada terhadap potensi cuaca ekstrem berupa hujan sedang hingga lebat yang disertai dengan kilat atau petir dan angin kencang hingga sepele ke depan," ujar Deputy Bidang Meteorologi BMKG, Guswanto dalam keterangan resminya, Sabtu (20/1) lalu.

Guswanto menjelaskan, pada periode 20-23 Januari 2024, cuaca ekstrem dalam bentuk hujan lebat kemungkinan terjadi di wilayah Banten, Jawa Barat, Jawa Tengah, dan Jawa Timur. Selain hujan lebat, cuaca ekstrem juga berdampak meningkatkan ketinggian gelombang di Laut Jawa.

Untuk wilayah utara Jakarta, terdapat peningkatan tren ketinggian pasang lebih dari 1 meter pada 21-27 Januari 2024.

"Untuk wilayah perairan utara Jakarta tidak ada potensi gelombang tinggi lebih dari 1,25 meter. Potensi gelombang dengan tinggi 1,25-2,5 meter terpantau di Laut Jawa bagian barat, sebagian perairan Kepulauan Seribu, dan perairan utara Jawa Barat," kata Guswanto.

Untuk itu, Guswanto mengimbau masyarakat dan instansi terkait di masing-masing wilayah untuk mewaspadai potensi bencana akibat terjadinya cuaca ekstrem tersebut.

"Khusus untuk daerah bertopografi curam, bergunung, tebing atau rawan longsor, dan banjir, agar tetap waspada terhadap dampak yang ditimbulkan akibat cuaca ekstrem seperti banjir, banjir bandang, tanah longsor, jalan licin, pohon tumbang dan berkurangnya jarak pandang," pungkas Guswanto. ● yan



KENAIKAN HARGA BERAS DI BANTEN
Menurut pedagang beras di Pandeglang, Banten, Kamis (25/1), dalam sepekan terakhir harga beras naik dari Rp13 ribu menjadi Rp15 ribu per kg untuk kualitas premium, sementara untuk kualitas medium naik dari Rp11 ribu menjadi Rp14 ribu per kg yang disebabkan berkurangnya pasokan beras di pasaran.

DATA UNIT TARIKAN (UTN) PT. SINARMAS HANA FINANCE				
Bahwa perjanjian pembiayaan :				
No.	Brand, Type & Color	Year	Transmission	Police Number
1	DAIHATSU S402RP-PMRFJJ-KJ PICKUP GRAN MAX HITAM 2019	2019	M/T	F 8440 AY
2	TOYOTA AGYA 1.2 G KUNING 2020	2020	M/T	F 1104 JU
3	TOYOTA Fortuner 2.4 VRZ 4x2 HITAM METALIK 2020	2020	A/T	H 1168 WP
4	DAIHATSU B100RS-GQOFJ 4x2 (Ayla) SILVER METALIK 2014	2014	A/T	F 1092 KW
5	TOYOTA SIENTA 1.5 V CVT PUTHI 2018	2018	A/T	A 1261 YD
6	HONDA CRV RE1 2WD 2.4 HITAM METALIK 2007	2007	A/T	B 2434 TBV
7	TOYOTA KIJANG INOVA E XW41 HITAM METALIK 2010	2010	M/T	L 1772 MG
8	SUZUKI RW 415FX-OVER (4X2) ABU ABU METALIK 2009	2009	A/T	AD 8853 EU
9	TOYOTA B401RA-GMZFJ (CALYA 1.2 G) HITAM 2018	2018	M/T	S 1975 ZN
10	TOYOTA AGYA 1.0 G PUTHI 2013	2013	M/T	F 1830 WQ

telah cidera janji, harap hubungi kantor kami paling lambat tanggal 02 Februari 2024. Bilamana lewat batas waktu, maka kendaraan akan kami jual dan di perhitungannya kembali.

Hormat Kami PT. SINARMAS HANA FINANCE - CS : (021) 5695 4670

PENGUMUMAN PEMBUBARAN PERSEORAN PT NKGSI INDONESIA CIPTA (dalam Likuidasi)
Berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa No.09 tanggal 25 Januari 2024 yang dibuat dihadapan Lestarianti, S.H.,M.Kn, Nolaris di Kabupaten Bandung, seluruh pemegang saham perseoran telah memutuskan dan menyetujui :
• Untuk membubarkan Perseoran berlaku sejak tanggal 01 JANUARI 2024
• Mengangkat Direktur Perseoran Tuan FANDY BAGASPATI untuk bertindak selaku Likuidator Perseoran.
Sesuai ketentuan Pasal 147 UUPU dibertahukan kepada seluruh kreditur Perseoran, agar dalam jangka waktu 60 hari sejak pengumuman ini untuk mengajukan lagihannya secara tertulis kepada Likuidator di kantor perseoran : Graha DLA Suite 6 Lantai 2, Jl Otto Iskandani Dinata No.392, Kota Bandung, Jawa Barat
Likuidator
PT NKGSI INDONESIA CIPTA (dalam Likuidasi)

PENGUMUMAN
Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (8) dari Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseoran Terbatas, dengan ini diumumkan tentang rencana pengalihan mayoritas saham PT Wana Wisata Indah, suatu Perseoran yang berkedudukan di Jakarta Pusat.
Barangsiapa yang ingin mengajukan keberatan sehubungan dengan rencana pengalihan saham tersebut, agar selambat-lambatnya 14 hari sejak tanggal pengumuman ini dapat ditunjukkan kepada:
PT Wana Wisata Indah
Gedung Mid Plaza 1 lantai 10
Jl Jenderal Sudirman Kav. 10-11
Kelurahan Karet Tengsin, Kecamatan Tanah Abang, Kota Administrasi Jakarta Pusat, Provinsi DKI Jakarta
Jakarta, 26 Januari 2024
Direksi PT Wana Wisata Indah